

“LA TARDE”

La explotación de bosques

Proyecto en su defensa

Se ha escrito y se ha dicho mucho sobre el pésimo sistema adoptado para la explotación de nuestros bosques, pero a fuer de sincereros, debemos de confesar que hasta el presente todo se redujo a simple palabrerío.

De nada han servido las leyes y disposiciones sancionadas con ese propósito, pues bien, sea por deficiencia de estas, por falta de fiscalización o porque los explotadores de maderas hicieron caso omiso de ellas, la cuestión es que los bosques tanto en el sur como en el norte de la República, van paulatinamente destruyéndose sin que se señalen para una nueva reconstrucción. Igual que con los bosques, pasa refiriéndose a Misiones, con los verbales de propiedad fiscal, que por abandono se ha permitido que manos especuladoras los destruyan.

Esta anomalía sobre la que hoy volvemos, a raíz de un proyecto de ley que está a estudio del Ministerio de Agricultura, ha sido denunciada ininidad de veces por los órganos bien intencionados del periodismo nacional, que velan con pena y sorpresa a la vez, como se despolaban los preciosos bosques tan cuidados en otros países, donde se han comprometido hondamente de su importancia.

Nos congratulamos después de todo al comentar esa tendencia ministerial, pues, pensamos que aún se está a tiempo de poner una valla a los que desconsideradamente y con un fin puramente lucrativo, arrasan la riqueza forestal de la República.

El proyecto que aludimos a cuyo estudio se halla entregado al titular de la cartera del Agricultura, ha sido motivado por la extraordinaria actividad que empieza a notarse en la industria maderera y la fabricación de extracto de quebracho.

Los puntos principales que han merecido largo y detenido estudio, son los que se relacionan con la repoblación y fomento del arbolado. Por la citada ley que en breve será sometida a la aprobación del Congreso Nacional, se dispone que por cada árbol que se corte en la región patagónica, el explotador deberá plantar tres ejemplares jóvenes, si se trata de la misma especie y cinco si se trata de plantas de otros países.

En la región del norte, como Misiones, Chaco, Santiago del Estero etc., dispone la misma ley que el explotador de bosques, por cada árbol que corte plante seis ejemplares jóvenes de especies forestales adecuadas a la región.

Establecen los considerandos de la ley citada, que los replanteos deberán realizarse dentro del

FARMACIA MISIONES

ATENDIDA PERMANENTEMENTE POR SU PROPIETARIO:

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Y POR

NICOLÁS PADRÓS

QUÍMICOS FARMACÉUTICOS

EX-INTERIORS DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS DE BUENOS AIRES 1909 A 1910

ANÁLISIS CLÍNICOS—ESTERILIZACIONES—EXACTITUD EN LA PREPARACIÓN DE RECETAS—SUEROS ARTIFICIALES—DROGAS PURAS Y ESPECIALIDADES LEGÍTIMAS

PLAZA PRINCIPAL ————— **POSADAS—Misiones**

mismo año del corte, ajustándose a las instrucciones que en cada caso imparta la oficina del ramo. En la parte que se relaciona al fomento de bosques, la ley dispondrá que las oficinas respectivas encargadas de la vigilancia de nuestros bosques, lleven a cabo por intermedio de su personal técnico, estudios y cuantas exploraciones sean necesarias para el mejor conocimiento de las regiones boscosas y de su aprovechamiento, publicando y haciendo circular los resultados de sus investigaciones.

Tal es en síntesis el espíritu de la ley, que elevará al Congreso el Ministerio de Agricultura, ley que igual a todas las leyes inspiradas en buenos propósitos, conceptuamos acertada, siempre que ella se haga cumplir escrupulosamente y no corra el mismo riesgo de otras leyes parecidas.

Inspector de Escuelas de los Territorios

El Consejo Nacional de Educación, deberá designar en estos días el nuevo Inspector General de Escuelas de los Territorios, que ha de reemplazar al señor Raúl B. Díaz que se acogió a los beneficios de la jubilación.

En el seno del magisterio territorial, hay unánime simpatía en favor del candidato Sr. Mariano Arancibia, actual inspector seccional de la Pampa, quien ha revelado excelentes condiciones de trabajador infatigable por la educación, lo que constituye una garantía para las Escuelas y maestros de los Territorios, en el caso de ser llevado al alto puesto vacante.

Sabemos que los maestros de algunos Territorios, se han dirigido al Consejo Nacional de Educación, solicitando el nombramiento del señor Arancibia y creemos que no estaría demás que el magisterio de Misiones, se incorporara a ese movimiento de solidaridad en favor de un profesional, para evitar el triunfo de influencias y favoritismos que pueden llevar a ese puesto a uno de los tantos recomendados, elementos en la generalidad de los

ACABA DE APARECER “La Guerra de Francia” POR León R. Naboulet

Se vende en la “Librería del Colegio” a \$ 1.00 el ejemplar.

casos, con poca o ninguna preparación, cuyos desaciertos reaccionarían más tarde sobre la educación primaria de las zonas territoriales.

La seguridad en los Territorios

En el “Diario Español” de la capital federal leemos las graves y formales denuncias hechas por los pobladores del departamento El Cuy contra los procedimientos policiales de que fué teatro esa zona antes de ser anexada a este territorio.

Según esas categóricas denuncias, entre las que se destaca la declaración del comerciante español Joaquín Saenz, el sujeto Acosta de pésimos antecedentes, abusando de la autoridad policial que no investía, y se arrogaba, pretendió violar a la esposa de dicho comerciante atropellando al efecto a los dependientes del negocio en ausencia del dueño.

Hubo una refriega y el dependiente lastimado por los rebencos del agresor lo mató de un tiro.

Ahora resulta que el sumario fué arreglado a gusto de la policía; ésta hizo firmar lo que quiso a la señora que hubo de ser víctima del brutal atentado y en ausencia del marido.

Y la ignominia llega al colmo por cuanto el juez letrado de Viedma condena al joven dependiente Felipe Romero a 10 años de presidio por homicidio.

Lo más repugnante en este proceso que indigna a las gentes honradas es que el finado Acosta recien salido de la cárcel, a la que fué acusado por complicidad en un asesinato, y volvía a desempeñar funciones policiales sin nombramiento alguno aterrizando a los pacíficos pobladores.

Este “accidente” de la vida territorial tendrá la virtud de hacer comprender a nuestro co-

lega “El Diario Español” que no es posible intentar siquiera la tímida defensa de un sistema cuando las vidas, el honor y la hacienda de los ciudadanos puede estar al arbitrio del machete policial?

Suponemos que el colega comprenderá que el más sagrado de los deberes de los hombres de honor es no permitir los abusos de autoridad.

De «Neuquen».

PERIODISMO

«El Estudiante»
Visitó nuestra redacción el número 4 de «El Estudiante», periódico quincenal que redactan los alumnos del Colegio Nacional de Corrientes. Dirige la publicación referida que significa un digno esfuerzo de labor intelectual, el señor Arturo Fernández Gómez.

«Adelante!»

Recibimos el número 2 de esta revista escrita por los alumnos de 6º grado de nuestra Escuela Normal. Trae abundante material de lectura.

Variedades

La corbata de Mark Twain

Mark Twain, el célebre humorista americano, era un hombre sumamente aturdido.

Ultimamente, entraba a su casa después de un pequeño paseo matinal sin corbata. La señora Twain, que se apercebía inmediatamente de el desorden de toilette, lo recibió a la puerta con la siguiente exclamación:

—Mi pobre Sam, es lo único que faltaba... Has ido a visitar a nuestros amigos Stowes, sin haberte tomado el trabajo de anudar una corbata alrededor del cuello. En verdad, descuidadas bastante tu toilette, querido. Twain no contestó, y entró a su gabinete.

Algunos minutos después la señora Stowes, habría la puerta a un comisionario que le presentaba una bonita caja bien embalada. La abrió y encontró una corbata negra acompañada del billete siguiente:

Apreciada Mrs. Stowes: He aquí una corbata. Tenga usted y mirela con interés. Es tiempo que he permanecido una me-

Jabón Monteja

Tiene un agrado de Espumoso y resistente Es de todos el mejor. Así lo dice la gente.

dia hora con usted, esta mañana consecuencia, sería usted amable que me quiera dev, dentro de otra media hora, corbata que me había olvid ponerme durante mi visita de hoy. Le estaré mil veces agradecido, porque es esta la sola y única corbata que posee su humilde servidor. —Mark Twain.

(De «La Nota»)

CHACO

Hecho criminal y otras noticias

Del próximo paraje «La Chiquita», comunican que el sujeto de malos antecedentes Cipriano Sánchez dió muerte a puñaladas al jornalero Solís e hirió gravemente a Juan Romero, que se desespera salvarlo por causas nimias.

A pesar de que la Policía está a pié, por falta completa de elementos, el comisario señor Lusardi se trasladó al lugar del suceso e instruye sumario con el oficial Brid Vargas. El criminal se dió a la fuga, por cuyo motivo no sué fácil dar con él.

A pesar de haber pedido la Gobernación reiteradas veces elementos indispensables para la policía del Territorio, nose ha conseguido, no pudiendo la comisaría local, que tiene una gran jurisdicción, desarrollar eficazmente su misión si no se aumenta personal y se la provee del armamento y caballos necesarios para el buen servicio.

Los hechos que suceden muy a menudo, motivo para el cual, más debe llamar la atención del Ministerio.

—La Escuela local N° 59 que dirige el educador Mariani Moyano, ha obtenido en la exposición Regional del Chaco, medalla de plata por los trabajos prácticos remitidos.

Corresponsal

Quilipié.—Col. F. Urbina Str. 26.

LA PORTEÑA

TIENDA, MERCERÍA Y ZAFATERÍA
Calle Bs. As. esq. S. Martín

TIENE DE TODO PARA SEÑORAS HOMBRES NIÑAS NIÑOS Y BEBES

más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

EN LIQUIDACION

Gran cantidad de Binas, Ropa blanca para Señoras, Postones, Puntillas, Canchales, Cuchinos, Sedalinas, Batatas, Corsets, Toallas, Albornoces, Servilletas y repasadores. — Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bebés de la Fibr ca al Consumidor.

—IBURCIO R. HUERTES.

PIDA Ud. LA CERVEZA

“CRISTAL”

La más sana y agradable



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Hotel 'Misiones'
SERVICIO ESMERADO
TODOS LOS DÍAS
NUEVO MENÚ
LA GUERRA EUROPEA

Operaciones italianas—Avance en el valle Trevenanzes—
Éxitos serbios en Oriente—Nuevo gabinete griego—
Aeroplanos alemanes sobre Bucarest—Nueva incur-
sión de zeppelines a Inglaterra—Una aeronave de-
rribada—Próxima ofensiva rusa—La situación en el
Somme—MÁS éxitos aliados.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Octubre 2.—Jubilose el Procurador General de la Nación, doctor Botet.

—Hasta ahora nada seguro se sabe sobre la constitución del futuro gabinete.

A título de curiosidad trasmito los nombres de los candidatos que circulan para ocupar carteras en el ministerio del doctor Irigoyen. Son ellos: Domingo Salaberry, Hacienda; Ramón Gómez, Interior; Honorio Pueyrredón, Instrucción Pública; Cepitán de navío, Zarreta, Marina; General Richieri, Guerra; Pablo Torello, Obras Públicas; Marcelo T. Alvear, Relaciones Exteriores.

Algunos de estos candidatos han sido interrogados por representantes del periodismo y han negado categóricamente la versión.

Buenos Aires, Octubre 2.—Comunican la Asociación del Paraguaguay, que la Federación Obrera ha decretado el paro general como acto de solidaridad con los huelguistas ferroviarios.

Roma, Octubre 2.—Informaciones publicadas por el Ministerio de la Guerra, refieren que las tropas italianas avanzan por el valle Travenanzes, punto donde se ha librado en los últimos días violentos combates.

En los demás sectores principalmente en la región del Carso, hay gran actividad en los bombardeos de la artillería.

Atenas, Octubre 2.—Anunciase que las tropas serbias que en conjunto con los aliados operan en el frente de oriente, terminaron con la conquista de Kaima-Keolan, haciendo a los búlgaros numerosos prisioneros.

Los serbios siguen abriéndose paso en el camino que conduce a Monastir.

Atenas, Octubre 2.—Informaciones de origen oficial, aseguran que el rey Constantino decidió constituir un gabinete eminentemente nacional, el que estará compuesto por elementos de todos los partidos.

Atenas, Octubre 2.—Despachos de Bucarest, informan que una escuadrilla de aeroplanos alemanes evolucionó sobre aquella ciudad arrojando gran número de bombas, que causaron daños materiales de alguna importancia.

Londres, Octubre 2.—Varios zeppelines alemanes realizaron una nueva incursión sobre diversos pueblos de la costa inglesa arrojando bombas.

Uno de los zeppelines fué derribado por el fuego de los cañones británicos.

Los explosivos alemanes produjeron daños materiales.

Londres, Octubre 2.—Despachos recibidos de Petrograd, informan que los rusos intentarán una gran ofensiva antes de que principie el próximo invierno. Consignan los informes que el Estado Mayor ruso, está concentrando en diversos puntos de la línea importantes núcleos de tropas y material de guerra, con objeto de iniciar simultáneamente la ofensiva en todo el frente.

Paris, Octubre 2.—El zar Nicolás de Rusia, mandó un mensaje de felicitación al Presidente Poincaré por los éxitos que están obteniendo las tropas aliadas en la región del Somme.

Paris, Octubre 2.—Anoche el gobierno dió a publicidad un comunicado informando lo siguiente:

En la región del Somme las tropas franco-británicas presiguen desarrollando con éxito la ofensiva.

Cerca de Fleury rechazamos un ataque del enemigo el que experimentó pérdidas de importancia.

Al oeste de Vermandovilles, después de una lucha que duró varias horas, logramos apoderarnos de una posición importante que fué defendida energicamente por el enemigo.

En los alrededores de Challes, los alemanes nos tomaron por sorpresa, una posición que más tarde volvimos a reconquistar.

Crónica Social

Viajeros

De Cerro Corá la señorita Berna Sánchez.

De Apóstoles los señores Antonio y Félix Solari.

Enfermos

Mejorado el señor Avelino Pérez.

Registro Civil

Planilla demográfica, durante el mes de Septiembre ppdo.

Matrimonios—Argentinos con extranjeras, 2; extranjeros con extranjeras, 2; total 4.

Nacimientos vivos—Varones le-

gitimos, 11; mujeres legítimas, 12; varones ilegítimos 10; mujeres ilegítimos, 9; total 42.

Defunciones—Tuberculosis pulmonar, 2; Bacilosis, 2; enfermedades del aparato respiratorio, 15; enfermedades del aparato circulatorio, 6; traumatismos, 1; otras enfermedades, 3; total, 37.

Nacidos muertos—Varones, 5; mujeres 2.

NOTICIAS VARIAS

Sub Prefectura

Por expt. N.º 12453 P. encabezado por solicitud y protesta del sujeto Castano Martínez pidiendo reconsideración a lo dispuesto por el Sub Prefecto Sr. Julio Benavides, de negarlo certificado de buena conducta y permiso para trabajar nuevamente como changador del puerto de cuyo gremio fué expulsado por mala conducta, el Prefecto Gral. de Puertos, vistó el informe producido aprueba en un todo el procedimiento observado por encontrarse encuadrado en las prescripciones de ley y ordena notificar al interesado previa reposición de sellados y devolución de documentos adjuntos.

Procedente de San Pablo (Brasil) llegó la canoa «Brandeirante» con los excursionistas Sres. Adonio Leandro de Eouzeqa, Gregorio Prates de Fonseca, Francisco Sion y Jaao Balás Saramiho, que piensan seguir viaje a Buenos Aires, una vez que la Sub Prefectura pueda levantar la detención impuesta a dicha embarcación por falta de la documentación y otros requisitos.

Altura del agua	mts.	0.70
Río bajó		0.
Pasajeros entrados		317
» salidos		241

Oficial de Guardia Ayudante Alcibades Echeverría.
Oficial de Reten Contramestre Pedro B. González.

Ministerio de Agricultura

DIRECCIÓN GENERAL DE AGRICULTURA Y DEFENSA AGRÍCOLA

Llámanse a licitación por el término de 10 días a contar desde la fecha, para la venta de 188.477 kilogramos de arroz con cáscara cosechado en el país y 1.275 kilos de arroz elaborado, los que se encuentran en los siguientes puntos: 130.000 kilogramos en Tucumán y 1.275 kilos arroz en el borsado; 32.477 kilogramos en Salta; 22.000 kilogramos en Misiones y 4.000 kilogramos en Corrientes.

El acto de la liquidación y presentación de propuestas en pliego cerrado, tendrá lugar el día 9 (Nueve) de Octubre próximo a las 3 p. m. en los locales de la Repartición en cada uno de los puntos indicados, y en ésta Capital en la Dirección General de Agricultura, calle Florida 524, 2.º piso, las que serán abiertas en presencia de los interesados, habiéndose de aceptar la que se será tomada en consideración alguna propuesta que no esté extendida en el sellado nacional de cinco pesos y contenga claramente la oferta, reservándose la Dirección General el derecho de aceptar la que a su juicio con otros más conveniente y ofrecera mayores garantías. Cualquiera que resulte favorecido deberá depositar dentro las 48 horas siguientes a la aceptación de su propuesta el 10 % del valor total de la compra, como garantía, en efectivo, o títulos nacionales exigibles, la que se sujeta a las bases y condiciones que se estipulan en la compra-venta.

Por datos e informes ocurrieron a la Dirección antes mencionada, de 1 a 6 p. m. todos los días hábiles, excepción de los Sábados, que será de 10 a 12 m.

Buenos Aires, Septiembre 26 de 1916.

MÁXIMO BOTA,
Director General

A los cocheros

La Asociación «Hijas de María» tiene el propósito de realizar un curso de flores el sábado 7 de Octubre próximo, y con tal motivo invita a los señores cocheros a pasar por la casa de la presidenta de la institución señorita Eloisa Rebollo, con objeto de ajustar los precios para el alquiler de los carruajes

Asistencia Pública Nacional

Esta Asistencia Pública entrega gratuitamente una dosis de suero antivenéreo para mordeduras de víboras, por cada una de éstas que se los proporciono.

Se compran monos

SE PIDE

Se pide a aquél que posea los siguientes folletos:

- 1.º—La administración Lanusse—Mistificación—despotismo y saqueo—Posadas, Imp. Misiones 1909.
 - 2.º—Territorio Nacional de Misiones—Desquicio de su administración—Posadas, Imp. Misiones, 1909.
 - 3.º—El juez letrado de Misiones o manías y hasaños de un bellaco, publicadas por una de sus víctimas.—Bz. Aires, Est. tip. de El Correo Español, Belgrano 450—1891.
- Y que quieran desprenderse de ellos que pase por esta dirección a establecer condiciones.

JOVEN de 22 años, español, amolea do de comercio, desea contraer matrimonio con señorita o viuda que cuente con buen capital. Diríjirse por correo a J. G.—Café Paulista.

JULIO DIONISI

Constructor de obras

Planos y Presupuestos

Construcciones en general

25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS

Dr. Macedonio Fernández

ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560

BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

'TONICO PATIGOD'
Farmacia «Molson».

Señoras de Casa
Quieren Uds. serciorarse de la pura verdad?

Visiten el acreditado **ALMACÉN POPULAR** en su gran surtido y se convencerán que es el único que satisface a su clientela y al público en general en traer artículos completamente nuevos y frescos. Hoy recibió los siguientes artículos:

Vino Tirasso, Tinto Recomendado, Blanco Santerne, Cajones con un surtido de 12 botellas de varios gustos, Refrescos Cusenier de goma, Grosella, Grandinía, Horchata de chufas, Frambuesa, el Rey de los cafés: Oro Prete en tarros Veddas, Bojes, Cremas; éste último muy superior se compone de una preparación de tres clases de los más exquisitos cafés; Moka de Arabia, Puerto Rico (legítimo) y Maragogipe, Cremas de Banana, Manzanas, Ananás, Membrilla, Fidelini, Capell'D'Angelo, Buitone, Aceite: el mejor de los aceites marca Buitone, puro de oliva con casi un siglo de existencia.

Almacén Popular

San Martín esquina Ayacucho

RESERVADO

PARA LA

Cerveza 'Santa Fé'

Chacras

En la Estancia y Colonia «Santa María» se arrienda chacras a \$ 1.— por hectárea y por año. Contrato por cinco años. Por más datos diríjirse a Parish y Simmelhag.

Concepción de la Sierra

CASA TERZI

Exposición de su nuevo y variado stok de mercaderías

Casimires, brines y franelas de última novedad

Confecciones esmeradas y de reciente creación

Atiende encargos de impermeables de todas clases

«FRANCEAN» Lo mismo para señoras y niños

Ponchos especiales para viajes

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO

Avisos Profesionales

Dr. Andrés Chabrillón
ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentino
de la Nación
de Villar, Gijón, Martínez y Cía.
ESTUDIO—Calle Córdoba y Junín.
POSADAS Misiones

Lorenzo R. Piñero
ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.
Calle: San Lorenzo entre Córdoba y Rioja

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILLÓN
Atiende asuntos judiciales y administrativos
BOÍVAR ENTRE SAN LUIS Y JUNÍN
POSADAS Misiones

Dr. Juan Parola
MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vias urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.—Calle Junín entre Córdoba y Rioja.

POR FELIX SOLARI

Gran Remate de Tierras

En el pueblo de más porvenir del Territorio
Ampliación del Pueblo de Apóstoles
Venta por orden de la Dirección General
de Tierras y Colonias

El progreso notable del Pueblo de esta Colonia absorbió la superficie de su antiguo trazado no encontrándose más solares disponibles y este remate tiene por objeto crear ese vacío para facilitar rápidamente su crecimiento.
En tal concepto, procederá a la venta en remate público en el pueblo de Apóstoles, sobre los mismos terrenos, el día Domingo 8 de Octubre a las 9 de la mañana de 250 Solares limitados calle de por medio por los rumbos N. E.—S. E. y N. O. con la base de 200 pesos cada Solar de un cuarto de Manzana, pagaderos una tercera parte al contado y las dos terceras restantes a seis y doce meses de plazo con títulos inmediatos y descuento de 5 % los que pascen al contado.
No hay obligación que se oponga al título definitivo exceptuando la del pago total de cada Solar. La inmediación de estos terrenos a las ruinas justificadas reservadas por el Superior Gobierno, donde con el tiempo se levantarán edificios nacionales de gran importancia, que se impondrá por el notable progreso de ese Pueblo, su altura y por allí aprovechando esta ocasión, adquiriría bien barata esa tierra, si se toma en cuenta lo que les ha costado y cuesta a los que para tener un solar en el antiguo trazado han tenido que desembolsar—con las obligaciones de construir de inmediato casas de material, cercados y plantíos—no menos de 2.000 pesos por Solar.
Se rematarán también algunas fracciones inmediatas por Manzanas enteras.
Sea 2 % en el acto del remate.—Comisión 2 % a cargo del comprador.—Título perfecto.—Por planos y otros datos ocurrir a mi Estudio, o en la oficina de la Administración en Apóstoles.

FÉLIX SOLARI.

FOTOGRAFÍA LUZ Y SOMBRA

DE
Ramón O. Dorrego
Aviso Importante

Teniendo que ausentarme de esta capital y habiendo vendido al señor Adolfo Rossi mi Establecimiento Fotográfico, me es un deber llevar a conocimiento del honorable público que no obstante ello, permaneceré durante algún tiempo atendiendo a los pedidos y trabajos que tengo anticipados.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Calles y Bolívar = Mision

Mueblería La Europea



Rogamos a nuestros clientes del interior, que en la primera ocasión que bajen a ésta, se diguen visitar nuestra Gran Exposición de Muebles en la seguridad de que hallarán en cualquier momento algo que les convenga y que comprarán por ser a precios reducidísimos y de construcción sólida y elegante. Estimamos comparen muestras mercaderías y nuestros precios con los de cualquier otra casa del ramo.

\$95

Un juego Dormitorio, de 5 piezas, macedo, lacstrado a puño, los costados con tablero, luna biselada, con mármol—les, elástico patentado.

\$95

Embalaje y acarreo hasta la estación ó puerto de salida, GRATIS
P. CHAPOV Y GIRSON
POSADAS MISIONES

Chacras sobre el Alto Paraná

Se venden de cien y doscientas hectáreas cada una, ubicadas en el Departamento Jesús y Trinidad (República del Paraguay) diez leguas corriente arriba del Puerto de Encarnación. Lindan con la Colonia Hohenau. Pueden verse, desembarcando en el Puerto Jesús (Corredera Jesús) frente por frente a las dos islas. Véase el plano de ubicación y subdivisión en las oficinas de este diario. Por más datos y para tratar, ocurrir por carta ó personalmente en la ciudad de Buenos Aires, Avenida Alvear 1531.

Edicto Judicial

Por disposición del señor Juez Letrado Subrogado del Territorio Nacional de Misiones, Doctor Santos Ferreira, se hace saber el auto declaratorio del estado de quiebra del comerciante de la plaza de Concepción de la Sierra, Don Alberto Barier, que dice así:—Posadas, Septiembre 13 de 1916.
—Autos y Visos.—Atento a lo solicitado 3 fs. 5 por el Banco de la Nación Argentina en mérito de la letra protestada de fs. 2, que se acompaña, de acuerdo con lo dispuesto por el artículo 1430 del Código de Comercio, se declara en estado de quiebra al comerciante Don Alberto Barier, de la plaza de Concepción de la Sierra, de este Territorio, nombrándose Cautelar a Don Antonio O. Baez que fué sorteado y cuya aceptación se comenció al actuario, debiendo proceder a la ocupación de los libros, bienes y papeles del fallido. Fíjase como fecha provisoria de la cesación de pagos el 5 de Septiembre del corriente del protesto referido. Líbrase oficio a las oficinas de correos respectivas para la retención y entrega de la correspondencia epistolar y telegráfica al contador. Intímese a todos los que tengan bienes y documentos del fallido, que los pongan a disposición del contador nombrado, bajo las penas y responsabilidades que correspondan. Prohíbese hacer pagos ó entregas de efectos al fallido, no pena a los que lo hicieron, de no quedar exhibidos de sus obligaciones. Se declarase toda ejecución que hubiera llegado a ese estado, de acuerdo con la ley de quiebras próxima, a las 9 de la mañana, para que tenga lugar la junta de verificación de créditos, publicándose edictos por treinta días en los diarios «Boletín Judicial» de la Capital, «La Tarde» y «El Radical» de la localidad. Decretase inhibición general de vender y gravar sus bienes contra el fallido, ocasionados por su tumba de razón. Interterenga el Fiscal subrogante. Lanes y jueves de la semana, o el siguiente hábil, si alguno fuese feriado, a las diez del artículo 41 del Código de Procedimientos. Provéese el infrascripto por licencia del titular, Ley 1162—Santos Ferreira.—Ata mi Cruz Costa, Septiembre 13 de 1916.
CRUZ E. COSTA.—Escrib. Strio.

NOTA.—Por auto de fecha 20 del corriente S. S. reformó el auto preferentemente inserto, reduciendo el término de la publicación a 15 días.
Posadas, Septiembre 20 de 1916.
CRUZ E. COSTA.—Escrib. Strio.

'La Armonía'

DE
LEON L. CHRISTIN
Venta de Gramófonos, Discos, Pías y piezas para composituras.
Repertorio especial en discos del País y Extranjero.
Único representante de la marca ATLANTA.—Cuerdas y música para Piano, Violín, Mandolín, etc.
Cigarrería: Cigarros misioneros de 5 tabacos en paquetes de 2 a 5 cigarrillos.
Todo a precio de catálogo de Bs. Aires. Se atienden pedidos de la campaña.
Calle Santa Fé entre Colón y Félix Azara.
POSADAS

'Farmacia del Pueblo'

DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO
ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO
Sueros Artriofiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.
Se prepara "606"
Registro de las Ruinas Hevado con la mayor exactitud para su uso en otitis y otitis.
EQUIDAD EN LOS PRECIOS
Aparatos, útiles y productos fotográfico
Buenos Aires esquina Sarmiento
POSADAS

Villa Iguassú

(EX-COLONIA MILITAR) (BRAZIL)
ALTO PARANA
Florecente población, de clima saludable, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos SALTO del IGUAZÚ y del GUAYRÁ.—Lindos sitios y quintas, buenas tierras para agricultura, etc. etc.—A solicitud, se envían informes sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.
DIRECCIONES:—BOGOTÁ, Bogotá, Iguassú—Alto Paraná (Brazil)

ACADEMIA MUSICAL "BAUZÁ"

Atención

Desde la fecha se ha reabierto esta Academia, lo que se pone a conocimiento del público a los efectos de que los interesados en estudiar se presenten a las clases.
Los alumnos se preparan en combinación con los Conservatorios de Buenos Aires, para que puedan rendir allí.
Quesitos del Chelut: Queso Parmesano; Sorrento; Noble; Strachin de Milán; Manteca; Jamones; Arrollados; Salmos, etc. etc. y no olvidar el finísimo Aceite BUTONE puro de oliva que se vende en el

Aviso Importante

La Maison Hamard

acaba de recibir las nuevas muestras para la estación de Primavera y Verano.
Cuenta con especial surtido de Casimires, Franelas, Alpacas, Seda Cruda, Kaki lana y algodón, Brin de hilo blanco y en colores etc.
Muestras de géneros de Seda, Lana y Algodón para trajes de Stras.
Todos los pedidos se hacen a precio de catálogo, no se cobra comisión, pagando únicamente el flete.
Para los trajes sobre medida cuenta la casa con un taller de retoque y plancheo que lo hace gratis.
No dejen de visitar esta casa donde podrán vestir bien y barato.
Trajes de Casimir desde \$ 25.— Ambos de franela desde \$ 18.— Frente al Hotel Argentino del señor Sebastián Avalos.

"LA ARGENTINA"

Mueblería y Carpintería
DE:
Rodolfo Borowski
Se trasladó a su nuevo local sito calle Félix Azara y Sarmiento, donde tiene establecida su exposición de muebles a la vista del público.

B. Wasmosy y Cía.

Se ocupan de compras y ventas de toda clase de ganados. Tienen depósitos permanente de novillos gordos y para invernarse. Cuentan con extensas relaciones en el Paraguay.— Datos, informes — transacciones en el ramo.
CONSIGNACIONES
Dirección Telefónica: WASMOSY—Posadas



CEHPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto a Monte
Lotes de todos tamaños y a 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—eis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse a:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Granja "Buena Vista"
Quinta N.º 96 y 97
Calle Bartolomé Mitre
Santo Tomé (Corrientes)

Por tener que ausentarse su dueño, se desea vender esta propiedad, situada en el lugar más pintoresco de la localidad a solo 4 cuadras de la plaza principal, con casa de 6 piezas y dependencias, agua permanentemente con instalación de molino a viento. Grandes plantaciones de naranjos y mandarinos injertados y simples, como fambos hoy en almárgos y viveros. Limos Duraznos, Membrillos, Bananos, Ananás, Párras de varias clases y gran variedad de árboles frutales y de adorno.

Chacra Se alquila o se arrienda una Chacra, situada en la costa del Paraná, cerca del Paraná del Tiro Nacional. Tiene casa, galpón, útiles de labranza. Para tratar, ver con el señor Domingo López.

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUNATAY entre Posadas y Puz desde el 1º de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas únicamente.—Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes, a las 8 llegando a Corpus a las 2 p. m.—Regresando de Corpus los Martes, Jueves y Sábados a las 8 a. m., llegando a Posadas a las 11.45 a. m. Los Domingos la lancha GUARANY hará un viaje redondo de Posadas a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a. m. y regresando a Posadas a las 5 p. m.—Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 1º de Mayo de 1916 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS	SALIDA DE POSADAS
Miércoles: Internacional de Bs. Aires a Asunción a las 6.30 a. m.	Lunes: Internacional de Asunción a Bs. Aires a las 8.50 p. m.
Viernes: De Concordia, a las 11.12 p. m.	Viernes a la 6 a. m. para Concordia.

Almacén y Tienda

"EL PROVEEDOR"

Juan T. Ramirez

Acopio de frutos del país

SAN MIGUEL CURUZÚ — ENCARNACIÓN (PARAGUAY)

Trabajos Comerciales

EN NEGRO Y EN COLORES

Encargue Ud. en la Imprenta

Alberdi-

Librería "Del Colegio"

MARIANO DÍAZ

LA MEJOR SURTIDA DEL TERRITORIO

Artículos de escritorio en general
Novelas Literarias—Útiles para Colegios—Textos escolares

SE ATIENDEN PEDIDOS DEL INTERIOR VIENIENDO ACOMPAÑADOS DE SU IMPORTE

Aviso de licitación

Plámase a propuestas por el término de treinta días, para la ejecución del servicio de transporte local de correspondencia en Posadas.
Por el pliego de condiciones y demás datos ocurrir a la Oficina de Correos de Posadas, Setiembre 18 de 1916.
J. B. GIMÉNEZ.
Primera publicación el 18 de Setiembre. Vence el 17 de Octubre.

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y Administración COLÓN Y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TERMINO	Ciudad	Interior	Exterior
Por mes.....		1.40	
trimestre..		4.-	
semestre..		7.50	
año.....		15.-	
Número suelto..		0.10	
atrasado		0.20	

Para todo lo referente a avisos, solicitudes de publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, solicitemos a la Administración informes sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que desean sean publicados.

Talleres de Pintura y Encuadernación

SE ATIENDE
Toda clase de trabajos del ramo de:

Encuadernación

Libros en blanco, media pasta, rústica, estuches de cartón.

Artículos para regalo

Foerado de Mapas y Planos sobre tela ó cartón paspartú, cuadros, etc. etc.

LA ALIANZA
STEINCARD HNOS
MISIONES
POSADAS

SE HACEN
Toda clase de trabajos de:

PINTURAS

de Casas, Blanqueos, Recuadros, Decoraciones Imitaciones

Trabajos al Oleo

COCHES Y LETREROS etc., etc.

Todos los trabajos se hacen con prontitud y a precios módicos.—Se atienden trabajos para afuera de Posadas—Trabajos de empapelado.—Diseño. Pida muestras y presupuestos.—Secural Encarnación (Paraguay). Calle San Martín y Ayacucho—Casilla de Correo Nro. 35

MODISTA

De la Escuela Superior de Corte de

ROMA

Julia B. de Stefanini

TRAJES de PASEO y CEREMONIAS
BLUSAS VISOS BATONES
—Calle Bolívar esq. 3 de Febrero—POSADAS

ESTABLECIMIENTO GRÁFICO

ALBERDI

Impresiones en General

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases

SE IMPRIMEN TAMBIEN:

DE IUDICOS, REVISTAS Y CARTELES

EN NEGRO Y COLORES

— PRECIOS MÓDICOS —

POSADAS

Se atienden pedidos para la campaña siempre que vengam acompañados de su importe

CALLES COLÓN Y SARMIENTO

PARA CONSULTAS Y PEDIDOS

DIRIGIRSE AL

— ADMINISTRADOR —

MISIONES

"RETORNO"

Por Claudio Guerdile, á 2 ps. el ejemplar
En la librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MUJERES